

Intercambio Académico Julio 2008 REPRESENTANTES DE RED DE UNIVERSIDADES DE COLOMBIA ESTABLECIERON ESTRATEGIAS CON LA ULA

Ana María Zambrano

Como parte del intercambio académico a partir del cual se fomenta el desarrollo de las instituciones, recientemente se contó en la Universidad de Los Andes-Táchira “Dr. Pedro Rincón Gutiérrez” con la presencia de integrantes de Rudecolombia, una red de universidades del estado Colombiano que unificaron esfuerzos de recursos académicos y financieros para el programa de Doctorado en Ciencias de la Educación.

En este sistema se integran el Atlántico, Caldas, Cartagena, Cauca, Magdalena, Nariño, Pedagógica y Tecnológica de Colombia, Quindío, Tecnológica de Pereira y Tolima.

Específicamente, estuvieron en la institución José Herson Mejía y William Pacheco Vargas, integrantes de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia ubicada en Tunja quienes durante varios días disertaron sobre los alcances académicos que a partir de estos encuentros se pueden dar.

En ese sentido el profesor Pascual Mora, vicepresidente de la Sociedad de Historia Latinoamericana, y presidente de la Sociedad Bolivariana del Táchira, dijo que “*se viene desarrollando un esfuerzo sobre el cual se ha conversando con el profesor Alfonso Sánchez, vicerrector decano de la universidad con el propósito de esta-*



La profesora Morelba Rojas recibiendo algunas de las obras bibliográficas entregadas por parte de los representantes de esta red de universidades de Colombia.

blecer un convenio marco de características bien importantes para el desarrollo de proyectos conjuntos”.

Es de destacar, que durante su estadía en nuestro país los profesores estuvieron en contacto Morelba Rojas de Rojas, coordinadora académica de la ULA. En ese sentido, la profesora Rojas de Rojas mostró su satisfacción por este tipo de iniciativas que en este caso la ha llevado bien en alto el profesor Pascual Mora de quien destacó su calidad como profesional en la puesta en marcha de este tipo de proyectos que realzan cada día más la actividad desde nuestra Casa de Estudios Superiores.

Explicó el profesor Mora, que debido a los alcances que se pueden obtener a partir de Rudecolombia, se viene trabajando en este tipo de convenio, que se materializará de manera perentoria en una sinergia con el Doctorado en Pedagogía que está en proceso de implementación en la ULA-Táchira.

Según indicó el profesor Pascual Mora, se espera que sea un convenio macro con características de apoyo mutuo como es el caso de la cooperación para pasantías académicas internacionales, intercambio de investigadores, quienes van a tener una oportunidad de intercambio no sólo en Colombia sino en América Latina.

De la misma manera, el profesor Pascual Mora expresó que es un programa que en su entorno editorial cuenta con cuarenta libros publicados y una proyección para el 2018 en cuanto a materia editorial se refiere. Es de indicar, que en el Doctorado de RudeColombia acaba de obtener oportunidad un espacio de primera categoría al ser reconocida con el Premio Iberoamericano de los Doctorados en Educación.



El profesor Pascual Mora destacó la relevancia de este tipo de intercambios.

El profesor Herson Mejias dijo que es una gran oportunidad de intercambio académico “de características bien enriquecedora, toda vez que, como doctorando contamos con el apoyo del profesor Pascual Mora quien funge como director internacional para las tesis, para nosotros Venezuela es un país hermano y por las características tenemos mucho para apoyarnos en procura de seguir realzando la calidad de nuestras instituciones educativas en los diferentes ordenes y perspectivas para las cuales fueron creadas”.

EL TÁCHIRA HONRA A BOLÍVAR / CONVENIOS



Nº 08-139

Caracas, 03 de Julio de 2008

Ciudadano
Dr. José Pascual Mora García
Presidente
Sociedad Bolivariana
Estado Táchira

Es grato saludarlo, para participarle en nombre de la Junta Directiva Nacional, que ha sido designado como Rector en el Convenio con la Universidad Simón Bolívar de Barranquilla.

Esperamos sea aceptada tan honrosa distinción y seguro estamos que sabrá poner muy en alto, tan loable mandato.

Bolivarianamente,

Cnel. (Ej.) ARTURO CASTILLO MÁCHEZ
PRESIDENTE
SOCIEDAD BOLIVARIANA DE VENEZUELA



www.sociedad_bolivariana_Venezuela@yahoo.com
www.sociedadbolivarianadevenezuela@hotmail.com

San Jacinto a Traposos, lado sur Casa Natal del Libertador, Apartado 53, Caracas 1010-A • Venezuela
Teléfono: (0212) 545.72.71 • Telefax: (0212) 541.31.13

**CONVENIO MARCO
ENTRE LA ACADEMIA DE HISTORIA DEL TÁCHIRA
Y LA SOCIEDAD BOLIVARIANA DEL TÁCHIRA**

Entre la **ACADEMIA DE HISTORIA DEL TÁCHIRA (AHT)**, institución autónoma, domiciliada en la ciudad de San Cristóbal, Estado Táchira, República Bolivariana de Venezuela, creada originalmente por Decreto del Salón de Lectura (Ateneo del Táchira) en 1942, bajo el nombre de Centro de Historia del Táchira, y elevada a la jerarquía de Academia de Historia del Estado Táchira mediante decreto N° 39, del Ejecutivo del Estado Táchira, de fecha 23 de mayo de 1991, representada en este acto por su **Presidente ROBERTO ESTEBAN AVENDAÑO**, venezolano, mayor de edad, titular de la cédula de identidad No. V-xxxxxxx Abogado, domiciliado en San Cristóbal, Estado Táchira, debidamente autorizado para este acto por el Cuerpo de Individuos de la Academia de Historia del Táchira, por una parte, y por la otra, la **SOCIEDAD BOLIVARIANA DEL TÁCHIRA (SBT)** institución fundada el 23 de marzo de 19938, representada en este acto por su **Presidente JOSÉ PASCUAL MORA GARCÍA**, venezolano, mayor de edad, CI. 9126.107, en observancia del REGLAMENTO DE USO DE LA SEDE DE LA SOCIEDAD BOLIVARIANA DEL ESTADO TÁCHIRA.

Acuerdan:

PRIMERA: Las partes acuerdan implementar las acciones tendientes a desarrollar, en forma conjunta, proyectos de carácter académico, científico y cultural para beneficio de ambas instituciones. Como un gesto de confraternidad entre ambas corporaciones se decidió establecer la **CO-OPERACIÓN INTERINSTITUCIONAL** para acoger a la **ACADEMIA DE HISTORIA DEL TÁCHIRA** en un todo de acuerdo con el **REGLAMENTO DE USO DE LA SEDE DE LA SOCIEDAD BOLIVARIANA DEL TÁCHIRA**, en donde se establece para uso y disfrute un salón con oficina ubicado en el segunda planta, parte derecha.

SEGUNDA: LA **ACADEMIA DE HISTORIA DEL TÁCHIRA** se compromete a colaborar con el mantenimiento de la **SEDE** según lo estipulado en el **REGLAMENTO** en su último parágrafo.

TERCERA: La **ACADEMIA DE HISTORIA DEL TÁCHIRA** tendrá provisionalmente para sus reuniones el Salón destinado al **MUSEO BOLIVARIANO**, según lo establece el **REGLAMENTO**.

En prueba de conformidad se firman dos ejemplares de un mismo tenor y a un solo efecto.

Dr. José Pascual Mora García
PRESIDENTE (SBT)

Abg. Roberto Esteban Avendaño
PRESIDENTE (AHT)

En la ciudad de San Cristóbal, a los veintitrés días del mes de mayo de dos mil ocho.

ARCHIVO ICONOGRÁFICO:
"LA ESCUELA DE ARTES PLÁSTICAS ENTREGÓ MURALES SOBRE HÉROES DE LA PATRIA A LA CIUDAD DE SAN CRISTÓBAL"

Domingo, 28 de noviembre de 1982. Época del Director Miguel Ángel Sánchez



Recordamos a Cesar Castañeda, Gerardo Duque y Benigno Alí Mora

SAN CRISTÓBAL, DOMINGO 28 DE NOVIEMBRE DE 1982 **pueblo**

Hoy a las 2 p.m.
LA ESCUELA DE ARTES PLÁSTICAS ENTREGA MURALES A LA CIUDAD

Anna María Díaz

Hay a las dos de la tarde la Escuela de Artes Plásticas y Aplicadas entregará a la ciudadanía de esta ciudad, los murales que sus alumnos realizaron y bellas han ido planeando a lo largo de la jornada en varias de la ciudad, donde hace ya dos meses.

Para ella, con el cierre de la St. Carabobo, se efectuará una especie de homenaje al evento hasta los cinco de la tarde.

En el acto central, regirá un programa especial por parte de los integrantes de la Escuela de Artes Plásticas, quienes a su vez harán un llamado a todos los grupos y conjuntos de música popular y folclórica para que asistan a este acto. Asimismo, invita a las compañías de entretención o cualquiera otra interesada a participar acompañando sus presentaciones al público asistente.

Entre murales, las obras han sido hechas en la ciudad, dedicando nombres a héroes importantes y realizando el arte en varias, desde los alrededores por estudiantes egresados de la Escuela de Artes Plásticas, bajo la coordinación del Director Miguel Ángel Sánchez.

Los murales que serán entregados al pueblo son: "Vida y obra de Andrés Bello", "Vida y obra de Bolívar", "Batallas de San Cristóbal", "Desembarco del Libertador", "Fiesta Campesina en Te-Bangama", y "Compañeros de los 5 meses rojos y blancos del país".

El Prof. Miguel Ángel Sánchez manifestó igualmente su agradecimiento para el Consejo Municipal de la ciudad por el apoyo de materiales, así como el reconocimiento. De igual forma, hizo presente esta manifestación para los medios de comunicación, por la participación de algunos de los murales en una gran solididad fraternal que han mantenido siempre en este sentido.

Por otra parte Miguel Ángel Sánchez expresó: "Hago un llamado a la ciudadanía para que por favor se tengan en cuenta los problemas que se han venido preparando referentes a la situación de la Escuela de Artes Plásticas. Creo que hay una gran necesidad por parte de la ciudadanía."

El nivel de trabajo en la escuela, por lo que creo que, para tener un gran equipo de profesores, alumnos y administrativos, que han esta honra y su labor se vea en la actividad de la Escuela.

Algunos de los murales que con tanta dedicación y amor han realizado los murales que hoy entregamos a nuestra Ciudad. (Foto: Pedro Escobedo)



MOMENTO EN QUE LA
PRESIDENTA DEL
CONCEJO MUNICIPAL DE
SAN CRISTÓBAL,
OTORGA EL EMBLEMA DE
ORO DE LA CIUDAD DE
SAN CRISTÓBAL, AL DR.
JOSÉ PASCUAL MORA
GARCÍA, PRESIDENTE DE
LA SOCIEDAD
BOLIVARIANA DEL
TÁCHIRA Y ACADEMIA DE
HISTORIA DEL TÁCHIRA.

29 de marzo de 2008

